

UNA ADMINISTRACIÓN COMPROMETIDA CON LA EDUCACIÓN Y EL BIENESTAR FAMILIAR.

Implementando las Tecnologías de la Información, la Escuela Secundaria Técnica No.30 ya cuenta con un Centro de Cómputo para la realización de trabajos escolares o de otra índole en el Centro Comunitario de Protección a la Infancia (CCPI) del Área de Bienestar Familiar. El principal objetivo es establecer un espacio de referencia para las localidades afectadas por riesgos psicosociales que facilite procesos personales, familiares y comunitarios orientados a la protección de los derechos y desarrollo integral de las niñas, niños y adolescentes del Municipio, donde se emprenden acciones que promueven el sano esparcimiento, así como la oportunidad de una mejor calidad de vida para los niños y adolescentes, mediante actividades como talleres y sesiones informativas.









